



Toulouse, le 7 novembre 2022

Jean-Luc Moudenc

Maire de Toulouse Président de Toulouse Métropole

Monsieur Carlos GONZÁLEZ SERNA Maire Hôtel de Ville d'Elche

alcaldia@elche.es

Références à rappeler : JLM/JCD/22 054 740/001-g

Monsieur le Maire,

Par courrier du 28 octobre, vous m'avez demandé mon soutien pour appuyer la candidature de la Ville d'Elche en tant que ville siège de la future Agence spatiale espagnole.

Les liens étroits qui nous unissent dans le cadre de notre jumelage veulent célébrer le rôle important de nos villes dans l'Histoire de l'Aéropostale. Dans les années 1920, cette première ligne aérienne transatlantique consacrée au service postal, basée à Toulouse, reliant l'Europe avec l'Amérique latine, a marqué les premières décennies de l'histoire de l'aéronautique mondiale.

Elche était, en effet, une ville étape de cette ligne aérienne légendaire, une halte pour ces pilotes bravant mille dangers pour se rendre en Amérique du Sud.

Cette histoire et l'âme des Pionniers de l'Aéropostale, comme Antoine de Saint-Exupéry, pour n'en citer qu'un, ont contribué, sans nul doute, à situer Toulouse au centre de l'aéronautique et du spatial en Europe et dans le monde.

C'est pourquoi je soutiens la candidature de la Ville d'Elche pour accueillir le siège de la future Agence spatiale espagnole.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Jean-Luc MOUDENC

Mr. Inc Lorden